



REPORTAJE

Exámenes en la UJI en la era ómicron

La Universitat Jaume I aplica el protocolo covid y realiza pruebas también en el polideportivo

C.T.
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I ha iniciado los exámenes presenciales del primer semestre del curso. En un contexto de la alta incidencia del coronavirus impulsada por ómicron, las pruebas se desarrollan siguiendo el protocolo covid. Este incluye respetar un aforo máximo por aula y la distancia de seguridad, evitar las

aglomeraciones a la entrada y la salida, portar la mascarilla y tener una adecuada higiene de manos. La UJI ha configurado los sistemas de climatización de los edificios para conseguir una buena ventilación y una temperatura soportables. A su vez, aconseja abrir las ventanas 10 minutos antes para facilitar la recirculación del aire, así como cada hora o en los descansos. También están realizando exá-



Pruebas en el campus > Examen en el pabellón deportivo de la UJI, ayer.

menes en el polideportivo y en total prevén hacer 24 en este espacio. El de psicopatología programado ayer lo llevaron a cabo un total de 115 estudiantes.

La presidenta del Consell de l'Estudiantat, Elisa Bisbal, se mostró satisfecha con las medidas de seguridad y el protocolo a seguir, que es el mismo del año pasado. A los alumnos que son positivos o están confinados el día que ha sido fijado para la prueba, esta se les hace de forma telemática o bien presencial dentro de los 10 días posteriores a la convocatoria oficial.

En la semana del 27 de diciembre al 9 de enero notificaron 413 positivos entre el estudiantado (del 13 al 26 de diciembre habían contabilizado 32) y 17 entre el caso del personal docente (15 la semana anterior). =